

Villamayor convertirá en zona deportiva la parcela dotacional situada frente al Parque Científico

El nuevo espacio recreativo de El Canto ocupará 2.000 metros cuadrados ■ Incluirá campos de fútbol y rugby y pistas multideporte

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ha iniciado los trabajos de adecuación y acondicionamiento de la que será una nueva zona deportiva para el municipio, que estará ubicada en una parcela municipal de equipamientos de diez hectáreas de extensión en la zona de El Canto, enfrente del Parque Científico.

Tras una primera fase de allanamiento del terreno y de la limpieza y desbroce de la parcela, el Consistorio ha comenzado la remodelación integral de este espacio con la instalación del riego automático para mantener la pradera verde sobre todo en la época estival. Una vez ejecutadas estas obras se dará continuidad al acondicionamiento de la zona con la creación de pistas deportivas, que a medio plazo se convertirá en un gran recinto deportivo y de ocio para disfrute de la población, como aseguran los responsables municipales.

De esta manera, se dará respuesta y se atenderán las demandas de los vecinos que desde hace tiempo llevan reclamando dotaciones recreativas para los niños y jóvenes que residen en este sector, al ser una zona del municipio que carece de este tipo de espacios.

El objetivo es, dada la amplitud de la parcela y de la que se ocuparán 2.000 metros cuadrados, incluir un campo de fútbol (en el que se colocarán las porterías antiguas que se retiraron del estadio El Salinar) y uno de rugby, además de dejar acondicionadas las pistas para la práctica de otros deportes de forma libre en un espacio abierto, como canastas de baloncesto u otros elementos de juegos.

La recuperación del recinto



Parcela de El Canto que acogerá la nueva zona deportiva. | EÑE

se completará con una zona de merendero con mesas de piedra, para lo que el Ayuntamiento ya ha pedido presupuestos para encargar su ejecución. Un proyecto que el actual equipo de Gobierno tenía previsto ejecutar hace dos legislaturas cuando estuvo al frente del Consistorio y que ahora se hace realidad después de unos años que los vecinos califican de "abandono" de esta zona residencial del municipio.

Las actuaciones previstas

permitirán recuperar este gran espacio, que supone una ubicación ideal junto al río y que complementará el proyecto ejecutado de recuperación de la ribera como zona de estancia, de paseo y de la práctica de la pesca. Una zona en la que se reforzarán las tareas de limpieza y mantenimiento con la incorporación del nuevo personal de jardinería contratado por el Consistorio que destinará a mejorar la imagen del paseo del río.



Francisco M. García, Luis Alfonso Hortelano y Alba M^a Mateos. | EÑE

Santa Marta incorpora a una alumna de la Universidad para la gestión de actos culturales

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha incorporado a una alumna del Master en Evaluación y Gestión del Patrimonio Cultural perteneciente a la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Salamanca para realizar las prácticas curriculares en el Ayuntamiento y edificios municipales hasta el próximo 10 de octubre. El concejal de Cultura y Educación, Francisco Miguel García, y el tutor de la Universidad de Salamanca, Luis Alfonso Hortelano, serán los encargados de tutorizar estos trabajos.

Las tareas a realizar se centran en la gestión y programación de actividades de teatro, Circuitos Escénicos, 'Volatirormes' y cualquier otro evento que se programe. Asimismo, colaborará con el coordinador de Cultura de Santa Marta en la organización de salas y espa-

cios de actividades, así como en la gestión de los museos de la Moto Histórica, de Arte Contemporáneo, Galería de Arte Urbano y exposiciones temporales, de las actividades de la biblioteca (exposiciones, recomendación de libros y dinamización lectora) y en la elaboración de materiales relacionados con el patrimonio cultural.

El edil del área asegura que "esta alumna estará realizando prácticas con nosotros gracias a la estrecha colaboración que hemos establecido con la Universidad en lo que esperamos sea una gran oportunidad para que pueda aprender cómo se gestiona una programación cultural en una institución. Por nuestra parte, es una magnífica oportunidad de seguir poniendo en valor todos nuestros espacios culturales y las iniciativas que hemos puesto en marcha en estos últimos años".

Los alrededores del Ayuntamiento y el pabellón de Aldeatejada ya tienen wifi gratis

El municipio ha instalado repetidores creando dos grandes áreas

EÑE | ALDEATEJADA

El Ayuntamiento de Aldeatejada acaba de poner en marcha el servicio de wifi gratis en la localidad gracias a la subvención que recibieron del programa europeo Wifi4EU, al que accedieron en la segunda convocatoria y que les ha otorgado una ayuda de 15.000 euros. Esto supone que los vecinos ya tienen acceso a la red pública que les permite conectarse en las calles del municipio.

Así, el Ayuntamiento ha deci-

dido delimitar dos grandes áreas donde se han instalado la mayor parte de las antenas repetidoras y donde, por lo tanto, la señal es más fuerte y clara para conectarse. Se trata de la zona del Ayuntamiento, Centro de Día y colegio, donde cinco repetidores permiten tener acceso a la red; y la otra gran zona donde se puede acceder al wifi gratis es el área que va desde el polideportivo a la biblioteca, con repetidores instalados también junto el consultorio médico

y el frontón multiusos.

Esto permite que se haya cubierto buena parte del casco urbano y la mayoría de los edificios públicos y sus alrededores gracias a la nueva red de internet. Para conectarse, los vecinos solo tienen que seguir las sencillas instrucciones que el Ayuntamiento ha colgado en su página web donde además también pueden comprobar el alcance de la señal gracias a un mapa donde se han ubicado todas las antenas.



El gran parque y zona verde municipal cuenta con un repetidor wifi. | EÑE